

KLIK PUBLIK

Brigadir Rahmat Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sambang warganya

Sukabumi - SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM

Mar 20, 2024 - 13:28



Brigadir Rahmat Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sambang warganya

Polres Sukabumi Polda Jabar_Bhabinkamtibmas Desa Langensari, Brigadir Rahmat, aktif melaksanakan program Door To Door System (DDS) dengan kunjungan ke rumah warga. Pada hari Rabu, 20 Maret 2024, pukul 13.00 WIB,

Brigadir Rahmat berkunjung ke Kampung Bojong Tengah, Rt 003/002, Desa Langensari, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya, Brigadir Rahmat bertemu dengan Bapak Anda Supriadi, Kepala Desa Langensari. Kegiatan ini menjadi momen silaturahmi yang berkesan sekaligus sarana untuk menyampaikan berbagai pesan-pesan penting kepada masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Brigadir Rahmat memberikan beberapa himbauan yang sangat relevan dengan kondisi sosial masyarakat, di antaranya adalah:

1. Sosialisasi Program OMB 2024, sebagai upaya untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan dan ketertiban dalam berbagai aspek kehidupan.
2. Himbauan untuk menjaga keselamatan berlalu lintas dengan tidak menggunakan knalpot bising/brong, serta menjaga tertib berlalu lintas demi mengurangi risiko kecelakaan.
3. Peringatan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan, curas, dan curanmor, serta ajakan kepada masyarakat untuk lebih waspada dan berhati-hati.
4. Himbauan untuk meningkatkan kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) guna mencegah dan mengurangi aksi geng motor yang meresahkan masyarakat.
5. Ajakan kepada para remaja untuk tidak terlibat dalam organisasi geng motor atau gengster yang dapat mengganggu ketentraman warga sekitar.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Hal ini menjadi bukti komitmen Brigadir Rahmat dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat Desa Langensari.

Demikianlah laporan dari Bhabinkamtibmas Desa Langensari, semoga kegiatan ini dapat memberikan dampak positif bagi kemajuan dan kesejahteraan masyarakat setempat.